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ロータリー親睦活動月間     会長  石川  久  幹事  岡村  裕太  
 
 

本日の予定  
 

第 2820 地 区  第 ４ 分 区 IM と ね ミ ド リ 館  

13:00 登 録 開 始  

13:30～ 16:50 基 調 講 演 、 各 ク ラ ブ 発 表  
 
 
 
 
 
 

この例会場での今年

度の例会は、本日を含め

て 2 回となりました。年

度の最終月ともなりま

すと、気の緩みからか、

会長の時間の話題は？と考えても私の脳みそ

は豆腐の様に白くなってしまい、何も浮かん

できませんので、昨日家族内で起きた事件の

話をします。 

今月86歳になる父親が朝から遊びに出掛け

たのですが、いつもは戻って来ない時間帯に

帰ってきました。おかしいなと思いきや、自家

用車（軽トラ）を何処かの交差点の電柱にアタ

ックさせてしまったらしく、左前をかなり破

損させていました。幸い怪我はなさそうでし

たが、実は 3 年前のその日は、父親が免許取

得約60年にして初めて起こした交通事故のこ

とで、相手様方へ謝罪に行った日でした。今回

は自爆事故でしたが、人間のバイオリズム的

な周期で、丁度同じ時期に事故を起こしてし

まったのかもしれません。 

何か行動する時などは、過去を振り返って

みるのもいいかもしれません。勿論良い方の

こともあると思いますが、季節の変わり目な

どは特に気を付けたいものです。知らず知ら

ずのうちに、周期的に繰り返し起きているこ

とがあるかもしれません。

 

 

 

 

 会 長 の 時 間  2020-21 年度会長  石川 久  

2021．6．19 

第 2008 回例会 
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司 会 進 行  点 鐘  オ ー デ ィ オ 担 当  

 

 

 

 

 

  

三 田  圭 子  SAA  石 川  久  会 長  武 澤  郁 夫  会 員  

♬ ロ ー タ リ ー ソ ン グ  ♬ それでこそロータリー、古河東ロータリークラブソング 

例 会 前 食 事    感 染 症 対 策 の た め ロ ー タ リ ー ソ ン グ 発 声 な し（ ハ ミ ン グ あ り ） 
 
 
 
 
  

鶴岡 学 会員へ「渡良瀬遊水地リレーマラソン」ハートラン協賛金贈呈  

［渡良瀬遊水池リレーマラソン・ハートラン］ 

私が企画代表を務める「渡良瀬遊水

池リレーマラソン（ハートラン）」を６

月 12 日（土）に開催します。 

クラブからの協賛金をありがとう

ございます。この企画がロータリーの

広報・増強の一助となればと思いま

す。当日もクラブの「のぼり旗」を立

て、広報に努めます。 
 

 

青少年奉仕委員会 松本 幸子 委員  

［渡良瀬遊水池リレーマラソン・ハートランへのご協力のお願い］ 

⑴ 先ほどご紹介いただきまし

たハートランでは、当クラブで

も 1 チーム作りたいと思いま

す。まずは古谷さんにお願いし

ていますが、走れる方、ぜひご参

加願います（須田さん、井上さん

にもお声がけ、うちの竜次も出る予定です）。走りながら古

河東ロータリークラブをアピールしていただきたいと思い

ます。 

⑵ 走らなくとも、応援やクラブののぼり旗を立てる等のお

手伝いをお願い致します。午前 10 時スタートですが、午前

8 時ごろから準備を始めます。 

⑶ おいでいただける方は、中央エントランスのあずま屋に、

クラブのグリーンのベスト着用でおいでください。 

セ レ モ ニ ー 

委 員 会 報 告  

 第 2007 回例会  2021 年 6 月 8 日（火）12 時 30 分  例会場  
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次年度幹事 田口 精二 会員  

⑴ 茨城県海岸美化プロジェクトについて 

9 月 12 日（日）実施の茨城県海岸美化プロジェクトの参加予定

者を今月中に提出します。参加確認表を回覧しますので、必ずご

記入ください。 

⑵ 第 4 回被選理事会 

6 月 15 日（木）12 時～、ホテル山水さんで開催します。 

詳細は対象者の皆様にメールします。 

 

次年度社会奉仕委員会 齊藤 忠 委員長  

次年度の新規事業「古河公方公園案内看板」の工事の件ですが、 

5 月 20 日（木）・6 月 3 日（木）の 2 日間で工事が完了いたしており

ます。 

大賀ハスの開花は 6 月下旬からなので、良いタイミングでアピー

ルできるかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次期青少年奉仕委員会 三田 圭子 委員長  

保健所さんから、次年度

「薬物乱用はダメ。ゼッタ

イ。」普及運動啓蒙活動の

ため、このような募金箱を

たくさんお預かりいたし

ております。ポスターもあ

りますので、置いて下さる

お店、事業所の方がいらっ

しゃいましたら、お声がけ

ください。 

期間は、6 月 20 日から 7 月 19 日ですが、募金箱の回収は 

7 月 15 日（木）に行いたいと思います。 

 

委 員 会 報 告  
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前期は、分散指定者出席により 100％としておりましたが、 

後期は、分散指定者出席状況の実数値をもとに報告いたします。 

※各委員会が開催されましたら、各委員長は、ホームページ上の 

様式にて、出席委員長宛て参加者名簿等のお知らせを願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

お 名 前 メ ッ セ ー ジ 

石川 久 会長 

岡村 裕太 幹事 

私ども会長幹事として、この例会場使用も、今年

度は、本日ともう 1 回の例会となりました。 

 

各委員長の皆様、一年間の思いをありのままにお

話ください。 

 

山崎 清司 PDG 野木神社にポリオ根絶活動支援募金箱をおいていただきました。 

このたび、海老沼堯会員が、募金箱と共に、自身からの寄付金をお持ちくだ

さいました。ポリオ根絶はロータリー、ロータリー財団の最優先事項です。 

海老沼会員のご協力に感謝いたします。 

板橋 孝司 昨日の全米女子オープンゴルフ、初の日本人同士のプレーオフ、笹生優勝、

畑岡準優勝と凄かったですね。朝の 6 時から 8 時半まで感動の時間でした。 

本日は親睦活動委員長として、活動の 1 年をスピーチさせていただきます。 

高橋 采子 すっかり夏になってしまいましたね！各委員長のスピーチ楽しみです。 

福江 眞隆 石川・岡村年度で、英語カルタ委員長だったことをすっかり忘れておりまし

た。引継ぎだけは、ちゃんと行いたいと思います。 

福富 好一 今日は晴天、気持ちの良い日になりました。石川会長、岡村幹事、あと少し

ですね。 

大高 滋 杉岡 榮治 白戸 里美 三田 浩市 1 年間を振り返って 

各委員長リレースピーチよろしくお

願いいたします。 

小森谷 久美 須永 恵子 松井 実  

齊藤 忠 田口 精二 松本 幸子  

坂田 信夫 武澤 郁夫 三田 圭子  
 

人 数 合 計 累 計 目 標 額  達 成 率  

20 名  ￥ 41,000  ￥ 1,827,000  ¥1,800,000  101.50% 

 
 
 
 

出 席 状 況 報 告  福江  眞隆  会員  

第 2007 回例会 6 月 8 日 第 2005 回例会 5 月 23 日（前々回） 

名誉会員を除く会員数 54 名 休会名誉会員を除く会員数 54 名 

出席計算に用いた会員数 31 名 出席計算に用いた会員数 45 名 

出席または Make Up 会員数 23 名 出席または Make Up 会員数 45 名 

出席率 74.19 ％ 出席率 100 ％ 

 

大高  滋 委員長  ス マ イ ル  
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報 告 事 項   

次週 15 日（火）の例会は、休会となっておりますが、 

19 日（土）の IM に振り替えのためです。 
  

IM 会場への参加は、先週の週報に記載の 4 名です。   

今週は、真夏日が続く予報です。マスクをしていると、口が乾かず、水分をとることを忘れが

ちになります。こまめに水分を補給し、脱水症にご注意ください。 
 
 
 

 
 

古河英語カルタ委員会 福江 眞隆 委員長  

このコロナ禍の影響もあり、カルタの性質上、密になったり、対面

したりと、リスクが上回り、また、活動の場である「古河よかんべ祭

り」や「ウインターフェスティバル」が中止になり、奉仕活動も思う

ようにできませんでした。 
 
 
 
 
 

 
 

会員増強委員会 ロータリー情報委員会 古谷 弘之 委員長  

会員増強委員会、ロータリー情報委員会ともに、このコロナ禍に伴

い、良い結果が得られませんでした。ともかくコロナの鎮静を願いた

いものです。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

クラブ会報・ＩＴ委員会 松井 実 副委員長  

クラブ会報・IT 委員会の業務は、 

・会報（週報）作成 

・ホームページ管理 

・その他 IT によるクラブの奉仕活動の支援 

です。 

今年度も、火～金曜日までに原稿集め、金か

ら日曜日に仮作成、最終チェックと公開とい

う流れです。 

皆様の原稿をいただいて、なんとか続いて

いることが自慢です。 

メーリングリストで山崎清司 PDG の「あの

日あの時」を見ている方、かなりいらっしゃる

と思いますが、懐かしくもあり、勉強にもなり

ます。ぜひご覧ください。

幹 事 報 告 岡村 裕太 幹事 

会 員 卓 話  各委員長リレースピーチ「一年を振り返って」パート 2 
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雑誌委員会 齊藤 忠 副委員長  

今年度の「ロータリーの友」に、

小山会員の短歌と俳句が何度か掲

載されました。 

また、喧々諤々の欄に、鶴岡

さんの随想が掲載されました。

 
 

ロータリー財団委員会 武澤 郁夫 委員長  

年初の計画とし

て、国際ロータリー

の活動を支援する、

目的達成のための

重要な事業であり、

積極的にご協力を

お願いしてまいり

ました。 

実績といたしまして、 

特別寄付 

会員一人当たり 20,000 円（192.31 ドル）をお

預かりし、（為替：

1 ドル = 104 円） 

ポリオプラスに 31.73 ドル、年次寄付に

160.58 ドルにて送金致しました。 

恒久基金（ベネファクター）は、1 名：石川

久会長 

ポールハリスソサエティーが 1 名：山崎清

司 PDG 様 

コロナ禍の大変な時にご寄付をありがとう

ございました。 

 
 

会計監査 クラブ管理運営委員会 松本 幸子 委員長  

まず、クラブ管理

運営委員会ですが、

雑誌委員会、出席委

員会、親睦活動委員

会、プログラム委員

会、クラブ会報・IT

委員会、この 5 つの

委員会活動が円滑

に進むように、私が委員長と協力して、皆さん

にお願いする場でした。 

コロナの中でしたから、他のクラブの声を

聴いてみますと、例会がなかったとか、月に 1

回の開催だったとかいう声を聞きました。 

私たちのクラブは、この 5 つの委員会がと

てもよく協力くださいまして、毎週例会を開

催できました。感謝の気持ちでいっぱいです。 

会計監査ですが、これはまだ、振り返るとい

うより、これからなんですね。田口会計が決算

をいたしまして、柿沼監査のチェックを受け

ます。私のところへは、完璧なものが提出され

ることと思います。 

 
 

スマイル委員会 大高 滋 委員長  

スマイルを担当

させていただき、本

日目標金額の 180

万円を突破した模

様であります。来週

の週報の数字でご確認ください。 

毎回、たくさんのスマイル投函ありがとう

ございます。 

1 年間ありがとうございました。 

次期大橋みち子委員長にこうご期待。 

 

 

会 員 卓 話  各委員長リレースピーチ「一年を振り返って」パート 2 
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SAA 三田 圭子 会員  

石川・岡村年度は

「例会を行う！」と

いう事から私の奮

闘が始まりました。 

手探り状態で模

索しながらの例会

進行でした。会員の

皆様をグループ分

けして分散出席していただいたり、食事を先

に召し上がっていただいたり、お茶がペット

ボトルになってしまったりと今までにはない

例会の形を取らざるをえませんでした。 

コロナ禍になってあらためて気付かされた

のですが、これは例会に限らず今まで当たり

前だと思っていた事が実はとてもありがたい

事だったという事です。 

昔は良かった…。とか以前のように戻りた

い…。という思いはありますが、過去を羨まし

がるのではなく、前を向いて、今出来る事、こ

れからを良くする事に力を注ぎ、感謝の気持

ちを持って何事にも取り組む事が必要だと思

いました。 

やっと SAA としてやるべき事が見えてきた

頃には例会も残す所、後数回となってしまい

ました。私のこの思いは、須永・田口年度 SAA

を務められますベテランの久野さんにタスキ

を託します。残りわずかですが引き続きご指

導の程、宜しくお願い致します。 
 
 
 

会計 田口 精二 会員  

会計を 1 年間担

当して、感じたこと、

ひとつは、お金の流

れを通してクラブ

の活動内容が、良く

理解できるように

なる。 

次に、帳簿の整理

の仕方、書き方の勉強になる。したがって、自

分の仕事にも、大変役に立ちました。 

そして、クラブのお金の管理はもとより、広

く私たちの行っていることが、日本はもとよ

り、世界に繋がっていることもわかりました。 

「考え方が変わる」 

1 番良かった点は、昼、弁当を食べに来てい

るから、勉強になることが沢山あることがわ

かってきた。特に役職に就くとさらに学ぶこ

とができると思えるようになりました。 
 
 

古河地区ローターアクトクラブ 坂田 信夫 代表世話人  

本年度の古河地

区ローターアクト

は 2 名の会員で始

まりました。「NEW 

古河」をターゲット

にしている鈴木稜

会長・翁長優妃幹事

を出来るだけロー

タリー会員が支援して会員不足を補う事を目

標にして例会を開催いたしました。お陰様で 7

月 7 日は古河東 RC より、会長幹事をはじめ

7 名のロータリアンの参加がありました。 

7 月 21 日は古河東 RC より 5 名、古河 RC

より会長・幹事、青少年委員長、合わせて 8 名

の参加がありました。8 月 25 日には衛星クラ

ブ、アクトの合同例会には古河中央ロータリ

ーより会長・幹事、古河東 RC より 5 名の参

加がありました。その他に衛星クラブ合同例

会が 2 回、Zoom の開催に例会が 2 回ほど開

催されました。しかし、今年に入り 2 回にわ

たり非常事態宣言が宣言されたため Zoom に

より 1、2 回の例会に終わっているのが現状で

す。 

 

会 員 卓 話  各委員長リレースピーチ「一年を振り返って」パート 2 



8 

 

 
 

親睦活動委員会 板橋 孝司 委員長  

ロータリーは親陸に始まり親睦に終わると

あります。今回で 3 回目の委員長をお受けし

ましたが、なんといってもロータリーは楽し

くなくてはいけない。私は、15 人という大所

帯の委員全員参加型での企画・行動を今年度

の目標にしました。 

例会スタートから青の素敵なたすきをかけ、

そして皆様をお迎えする。SAA に協力して、

会場のセッテングに協力、そしてソング、CD

担当、本年度はコロナ禍のため指揮は取らず

ソングも上半期は心で歌い、下半期はハミン

グと SAA の三田さんに申し入れました。そし

て月初めのお祝い、石川会長から味わいのあ

る贈り物を提供していただきました。 

今年度は、残念にも中止になった事業がた

くさんありました。8 月の納涼例会、ガバナー

公式訪問の懇親会、11 月には前年度江口・松

本年度のさよならパーティー、年が明けて新

年会、4 月の花見ハイキング、第 2 回マレット

ゴルフ大会も中止となりました。 

そのような中、昨年 10 月 22 日に開催でき

た第 1 回マレットゴ

ルフ大会は、とても

楽しいひと時でした

ね。また、本年 3 月

23 日の七福神めぐ

りと清掃活動・公方

公園例会が、社会奉

仕・国際奉仕そして親睦委員会の合同企画と

して、心に残る移動例会となり、終了しました。

皆さん本当にありがとうございました。 

石川岡村年度のさよならパーティーもでき

ないのが心残りではありますが、SAA の三田

圭子さん、親睦との連携、大変お世話になりま

した。また親陸委員会の皆様、多大なるご協力

をいただき御礼申し上げます。次年度は福田

裕子親睦委員長の下協力させていただきます。

ありがとうございます。 

コロナ禍での活動を通じて、「天命を喜び 

人事を尽くす」ことの大切さ、いかに行動が大

事かを学ばせていただきました。 

 
 

プログラム委員会 小森谷 久美 委員長  

今年はコロナ禍

の中での分散型例

会というこれまで

にないスタイルの

例会を一年続けま

した。昨年 7 月の卓

話でも、会員卓話を

より一層重視しますとお伝えしました。ご協

力いただいた会員のみなさま、ありがとうご

ざいました。 

また、今年度は記念すべき 2000 回例会を迎

え、桑原様、小倉様の創成期の貴重な卓話をい

ただきました。もっと聞きたいと思いました。

さらに、コロナも神様仏様にすがるしかない

ということで、野木神社様にオンラインご祈

祷、円満寺様にて写経をさせていただきまし

た。このおかげで、今年度の例会が平穏無事に

おわるのではないかと思います。 

オンラインといえば、鶴岡さんはじめ国際

奉仕委員会のみなさまにいろいろなアイデア

をいただきました。オンラインご祈祷の他、オ

ンライン着付けで、職場訪問を疑似体験でき

たり、数少ない外部卓話でつくばから前島朋

子さんから Zoom で卓話をいただいたのもク

ラブの歴史上大きな変化でありました。それ

から、元会員の鈴木路雄様にご登場いただき、

ピンホールカメラの卓話をいただきました。

会員のみなさんが暖かく迎えてくださり、 

会 員 卓 話  各委員長リレースピーチ「一年を振り返って」パート 2 
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プログラム委員会 小森谷 久美 委員長  

鈴木様からロータリーにいた頃を思い出した

というご感想をいただきました。 

それから、なんといっても板橋委員長をは

じめとする親睦活動委員会のみなさまのご協

力があって、例会場において、楽しい例会がで

きました。マレットゴルフは天候に恵まれ、み

んなマスクを外して楽しみました。七福神め

ぐりと清掃活動はロータリーデイとして、 

江口紀久江さんのお母様、国際交流協会や市

内在住外国人のみなさん、まちあるきガイド

のみなさんと盛大に開催できました。 

こうやって取り上げるといろいろやりまし

た。去年の 5 月はコロナでどうやったらいい

のか悩みましたが、なんとか 1 年乗り越えら

れそうです。コロナ禍はまだまだ続きます。次

年度、武澤プログラム委員長にがんばってい

ただき、さらに楽しい例会にしていただきた

いと思います。ありがとうございました。 

 

 

 
 

2020-2021 年度 ＲＩ会長 ホルガー・クナーク テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」 

2020-2021 年度 古河東 RC 石川 久 会長 クラブスローガン「感じて、考えて、自ら奉仕」 
 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 2009 回 

6 月 22 日（火） 
全員出席 古河商工会議所 3Ｆ 

徽章引継ぎ、パストバッチの贈呈、 

クラブ財産目録引継ぎ 

SAA 委員会引継ぎ、 

親睦活動委員会引継ぎ、皆出席賞表彰 

会員卓話「一年を振り返って」 

石川久会長・岡村裕太幹事 

第 2010 回 

6 月 29 日（火） 
－ 休 会 第 5 週につき 

池田 正純 地区ガバナー スローガン「ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！」 

 
 

 

 

2021-2022 年度 ＲＩ会長 シェカール・メータ テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 

2021-2022 年度 古河東 RC 須永 恵子 会長 クラブスローガン「温故知新その先に」 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 2011 回 

7 月 6 日（火） 
全員出席 古河商工会議所 3Ｆ 

月初めのお祝い 

会員卓話「会長 幹事 所信表明」 

須永 恵子 会長／田口 精二 幹事 

第 2012 回 

7 月 13 日（火） 
A・B 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 各委員長リレ－スピ－チ 

「新年度の抱負」五大奉仕委員長 

 

会 員 卓 話  各委員長リレースピーチ「一年を振り返って」パート 2 

今 後 の 予 定  6 月  

今 後 の 予 定  7 月 以 降  
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例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 2013 回 

7 月 20 日（火） 
B・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 各委員長リレ－スピ－チ 

「新年度の抱負」 

五大奉仕委員長（未発表の方）・各委員長 

第 2014 回 

7 月 27 日（火） 
A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 各委員長リレ－スピ－チ 

「新年度の抱負」 

新井 和雄 地区ガバナー スローガン 「Think Globally、Act Locally」（地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょう） 

地 区 行 事 等 

7 月 10 日（土） クラブ奉仕研究会 

7 月 17 日（土） 社会奉仕研究会・ロ－タリ－財団研究会 

7 月 18 日（日） 青少年奉仕研究会 

7 月 19 日（月） 国際奉仕研究会 

9 月 12 日（日） 海岸清掃（予備日：9／26） 

 

 
 

 

 

 

 

 
 
 

6 月 

固定メンバー 10 名 
Ａグループ 

13 名 
Ｂグループ 

11 名 
Ｃグループ 

11 名 
会長 石川 久 井上 学 桑原 正信 白戸 里美 
幹事 岡村 裕太 猪瀬 一也 小森谷 久美 福江 眞隆 
パストガバナー 山崎 清司 植木 静子 小山 幸子 福田 優子 
会長エレクト 須永 恵子 江口 紀久江 齊藤 忠 福富 好一 
会計 田口 精二 海老沼 堯 坂田 信夫 古谷 弘之 
スマイル 大高 滋 大橋 みち子 佐藤 孝子 星野 龍肇 
親睦委員長 板橋 孝司 小倉 郁雄 佐谷 道浩 松本 幸子 
クラブ会報・ＩＴ 齊藤 愛 小林 好子 杉岡 榮治 三田 浩市 
クラブ会報・ＩＴ 松井 実 柿沼 利明 須田 純一 森 敏夫 
ＳＡＡ 三田 圭子 加藤 奨一 高橋 采子 山腰 すい 
  久野 茂 武澤 郁夫 山室 和徳 
  栗田 吾郎   
  鶴岡 学   

 

 

 

 

今 後 の 予 定  7 月 以 降  

例 会 出 席 グ ル ー プ 分 け 表  

6 月 
第１例会  1 日(火) A・B 24 名 

第２例会  8 日(火) B・C 22 名 

第３例会 19 日(土) 全員出席 

第 4 例会 22 日(火) 全員出席 

第 5 例会 29 日(火) 休会 

 

7 月 
第１例会  6 日(火) 全員出席 

第２例会 13 日(火) A・B 24 名 

第３例会 20 日(火) B・C 24 名 

第 4 例会 27 日(火) A・C 24 名 

 

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：三田圭子 [e-mail] kei.68117.mitako@docomo.ne.jp  [電話] 090-4094-9175 

原稿の送付先は[e-mail] megumi.saito@grace.ocn.ne.jp 又は [FAX] 0280-32-2450（齊藤愛）までお願いします。 

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報は、ホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会  [齊藤（愛）・松井・小森谷] 

 


